
 

   

L’Aquila, 13 novembre 2012 
 
COMUNICATO STAMPA  
 
Come ho già ricordato al Ministro Barca, in occasio ne del 
Consiglio comunale straordinario tenutosi il 29 ott obre scorso, è 
necessario che venga ripristinata al più presto la convenzione tra 
Abi (Associazione bancaria italiana) e la Cassa dep ositi e 
prestiti,  per i contributi per la ricostruzione de ll’Aquila.   
Il Ministro, durante il Consiglio comunale, pur con fermando i dati 
già a disposizione, ha sostenuto che le erogazioni dovrebbero 
avvenire tramite finanziamento diretto e non più ag evolato. Tale 
modalità decreterebbe il rallentamento, se non la s tasi completa, 
della ricostruzione pesante  ed il fallimento delle  imprese.   
Purtroppo a L’Aquila infatti il problema non è chiu so e se la 
convenzione non verrà riattivata al più presto, si rischia la 
paralisi. Risulta difficile quindi comprendere perc hé si facciano 
eccezioni per L’Aquila e per il suo territorio, qua ndo in Emilia 
Romagna vengono erogati un totale di 12 miliardi di  euro. A tal 
proposito rivolgo ancora una volta un appello al Mi nistro Barca e 
a tutti i parlamentari del cratere affinché, sia il  Governo che il 
Parlamento, si attivino per favorire questa intesa tra Abi e Cassa 
depositi e prestiti, ristabilendo un fondo almeno c ome quello 
previsto per l’Emilia Romagna. 
Un’altra questione da non sottovalutare  è inoltre quella dei 
ritardi dei pagamenti del contributo di autonoma si stemazione 
(Cas). Chiedo al Ministro Barca e a tutti i parlame ntari del 
cratere un impegno affinché si risolva in tempi bre vi questo 
problema che va direttamente a ripercuotersi sull’e conomia delle 
famiglie aquilane. 
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